

スウェーデンマルメ研修

やまねセンター歯科 山根延仁

本当に楽しい1週間でした。

私達が日吉で教わっている事そのままでした。ダン先生始め素晴らしい講師陣から学べて幸せでした。

自分のフィロソフィがより明確になりました。

今回の研修の直前にイギリスのEU離脱の問題などがあり、日本の報道だとEU離脱が負のような報道でしたが、現地に行ってみるとタバコの喫煙している方が思っているより多かったり、壁の落書きや、道端にポイ捨てなどみうけられ、現地の方に質問すると、そのほとんどが移民の人々によると言っていました。日本にいとそこまでわかりませんが、移民の問題は現地の人々の生活にはかなり密接に関係があり1次情報の大切さを実感致しました。

また、個人的にはスウェーデンの老人ホームなどを見学したかったのですが今回は行けませんでした。先生方の話しによるとほとんど入れ歯はないとの事でした。次回はフリー時間などに見学に行ってみたいと思います。

日本とは文化、歴史、宗教、人口の数などの違いはあれど、スウェーデンの現在の歯科の状況は、私達の指針になるものでした。

やはり、その中で1番重要なものはそれぞれのフィロソフィだと思います。そして、物事に関して常に考える事が重要ではないかと思えます。

私達も患者さんもそして国もそれぞれがwin-winの関係になれる環境を作りそしてその中で仕事ができる世界にしていきたいです。

考えがよりシンプルになり、ただ本当に深いTHINKが必要だと学べました。

このようなマルメ研修を企画していただいた日吉歯科医診療所、SAT,オーラルケア、名鉄観光、加藤先生、岩上先生、西先生、なにより一緒に学べたOP医院の皆さま方お世話になりました。有り難うございました。

今後もよろしくお願い致します。